

Protestan que Nicaragua desprestigie a Honduras

Tegucigalpa, julio 18 (AP). Varios dirigentes sindicados acusaron a Nicaragua de haber emprendido una campaña de desprestigio internacional contra Honduras con el objetivo de ocultar los problemas que enfrenta el gobierno sandinista como consecuencia de su desviación ideológica.

Andrés Víctor Artiles, secretario de la Confederación de Trabajadores, que agrupa por lo menos a 400 mil afiliados, dijo que "el régimen sandinista está defendiendo sus principios marxistas y, por ello, adopta posiciones irrealistas para desfigurar lo que sucede en su país".

Señaló que "es lógico que la mentira es el arma de los sandinistas para desviar la atención pública internacional. Los abusos que ellos han cometido contra su propio pueblo han provocado el surgimiento de grupos arma-

dos opositores. Uno de ellos es el caso del comandante Edén Pastora Gómez", ex viceministro de Defensa de Nicaragua.

"Por esa razón, los hondureños debemos prepararnos para desmentir interna y externamente todas las falacias propaladas por los sandinistas y lograr que la opinión pública mundial y los gobiernos de las naciones civilizadas se enteren de la realidad de lo que ocurre en Honduras, que se ha convertido en el blanco de los ataques periodísticos de los izquierdistas centroamericanos", subrayó Artiles.

Pasa a la página 17



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ANTES DE PREESTRENO. Miami Beach, Florida, julio 18 (AP). El actor cinematográfico Burt Reynolds observa anoche, a su co-estrella Dolly Parton, ante del pre-estreno de "El mejor prostíbulo de Texas", que es la versión de una extensa comedia musical.

OLP espera gran cambio en la política de E.U.

Beirut, julio 18 (UPI). Existe una creciente sensación de confianza en los sótanos de la calle Fakhani.

Entre los escombros que quedan tras más de un mes de bombardeos israelíes, sus residentes creen que el país que puede proporcionarles finalmente lo que desean está finalmente prestandoles atención.

Los residentes son los palestinos y el país es Estados Unidos.

Pese a que están sitiados en la zona occidental de Beirut y perdieron la fortaleza militar que otrora tuvieron en el sur del Líbano, los hombres y mujeres de la Organización para la Liberación de Palestina cre-

en que se aproxima con rapidez el día en que Estados Unidos trate directamente con la OLP.

Algunos funcionarios palestinos sostienen que este es el principal objetivo de las actuales negociaciones que intentan terminar la crisis creada por la invasión israelí del Líbano.

"Deseamos el reconocimiento estadounidense", dijo un colaborador del jefe de la OLP Yasser Arafat. "Sin ello no habrá acuerdo".

Esta actitud es compartida con la mayoría de los dirigentes de la organización, que según Israel está acabada.

"Si se quiere negociar con... Pasa a la página 15

Guerrilla exige liberar plagiado en Guatemala

Guatemala, julio 18 (UPI). Un grupo guerrillero desconocido ordenó hoy a un partido izquierdista que liberara al hijo del ministro del Interior de Guatemala en 48 horas o enfrentara sus represalias.

Un comunicado del Comando Patzum 7, acusó al ministro del Interior de Guatemala Ricardo Méndez Ruiz de ser "parte del aparato represivo del gobierno para afligir e intimidar a la población usualmente indefensa".

"Pero no obstante esto,

reconocemos y reprobamos que se haya tomado a su hijo como rehén", dice el comunicado, distribuido a los diarios de Guatemala.

Ricardo Méndez Ruiz Valdez, de 24 años, hijo del ministro del Interior, fue secuestrado el 23 de junio por militantes del Partido Guatemalteco de los Trabajadores, PGT.

El Comando Patzum 7, dio al PGT 48 horas hasta la madrugada del lunes pa-

Pasa a la página 15



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VIGILANDO PRISIONEROS. Beirut, Junio 18 (AP). Un soldado israelita en una torre de vigilancia (izquierda), mira sobre el campo de prisioneros "Ansar", cerca de Nebatiyeh. Israel dice tener aproximadamente unos seis mil guerrilleros cautivos de la OLP, desde que iniciará la invasión al Líbano.

Rusia preparaba envío cubanos en ayuda OLP

Londres, julio 18 (UPI). Israel ha descubierto suficientes armas en Líbano como para equipar a un ejército de 10 mil hombres, aumentando los rumores de que la Unión Soviética, podría estar acumulando armas en una reserva de contingencia en caso de una eventual intervención militar en el Medio Oriente, según el diario The Observer.

En su edición de hoy, The Observer, apunta que las autoridades soviéticas, encabezadas por el ministro de Relaciones Exteriores, Andrei Gromyko, prometieron hace tres años, al dirigente palestino Yasser Arafat, en el Kremlin, que las tropas cubanas serían llamadas para ayudar a la OLP, de ser necesario.

El diario británico señaló que su informe estaba basado en revelaciones del ministro de Industria, Comercio y Turismo israelí, Gideon Patt, durante una visita a Londres.

Según The Observer, Patt, mostró traducciones de documentos que dijo fueron capturados por las fuerzas israelíes en su avance de la frontera de Israel a Beirut, recientemente.

Basado en los documentos, Patt dijo que el ofrecimiento cubano fue hecho por una delegación soviética el 13 de noviembre de 1979, según el diario.

Pasa a la página 51

Breves Internacionales

Más de 100 muertos en bombardeo

Londres, Jul. 17 (Latin-Reuters). Más de 100 personas hallaron la muerte y otras 500 resultaron heridas cuando aviones iraquíes bombardearon ayer a una multitud de fieles musulmanes que se habían congregado a orar en la ciudad de Hamedan, en la región occidental del país, informó hoy radio Teherán.

Chocan 2 trenes cerca de Zurich

Zurich, julio 18 (UPI). Un tren repleto de turistas alemanes con destino al balneario italiano de Rimini chocó de frente con un tren de carga cerca de Zurich, matando a seis pasajeros e hiriendo a otros 70, informó hoy la policía.

La policía dijo que 10 de los heridos se encuentran en estado de gravedad.

Seis de los vagones del tren de pasajeros descarrillaron y dos de ellos se volcaron.

La policía suiza dijo que se iniciará una investigación para determinar las causas del accidente.

El tren de pasajeros viajaba de Dortmund a Rimini, en la costa del Adriático.

Las autoridades presumen que la mayor parte de los pasajeros eran turistas de Alemania Occidental y trabajadores italianos en uso de vacaciones.

Se estrella avioneta en E.U.

Estados Unidos, julio 18 (UPI). Grupos de rescate retiraron varios cadáveres de los restos de una avioneta de un solo motor que se estrelló contra unas montañas al norte de California y que podría haber causado la muerte a por lo menos cuatro personas, informaron las autoridades.

La avioneta se estrelló ayer en una área montañosa a unos 128 kilómetros al sur de Yreka, California, agregaron las autoridades.

"En estos momentos creemos que hay cuatro víctimas fatales", señaló Ed Litizette, capitán del Departamento Forestal de California.

Sin embargo, los grupos de RNTE y las autoridades... Pasa a la página 11

7 muertos por un incendio en club chino de Londres

Londres, julio 18 (Latin-Reuters). Por lo menos siete personas murieron carbonizadas esta madrugada cuando dos explosiones y un incendio destruyeron un garito chino en el corazón de esta capital. La policía cree estar frente a un caso de ajuste de cuentas, entre elementos del bajo mundo.

La primera explosión, según los informes preliminares, habría sido producida por una bomba incendiaria arrojada en el sótano del salón de juegos, establecido en Gerrard Street, en la zona china del Soho, después que fuera convocada la policía al estallar una pelea.

Dos policías quedaron heridos de gravedad y un bombero resultó lesionado al producirse una segunda explosión.

Un vocero policial dijo... Pasa a la página 32

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



SIN VIVIENDA. Tiro, Líbano Ocupado por Israel, julio 18 (AP). Una niña palestina toma su biberón hoy, sentada frente a los escombros de su casa, mientras se observa

cierta calma en la guerra de israelíes y guerrilleros de la OLP. La niña aparece sola, en espera de ser transportada a un campamento de refugiados.